

Ibagué, 10 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1617

El SETP de Ibagué avanza: propietarios de bus intercambiaron experiencias en Bogotá

Una comisión de empresarios y funcionarios de la Alcaldía visitaron la Operadora Distrital de Transporte “La Rolita” en la capital del país.

La Alcaldía de Ibagué junto con el Sistema Estratégico de Transporte Público e Infibagué llevaron a 10 propietarios de bus a conocer las instalaciones de la operadora de transporte público “La Rolita”, ubicada en la localidad de Simón Bolívar en Bogotá.

Yamil Díaz, propietario de bus de Ibagué manifestó la importancia de tener ese intercambio de experiencias: *“Venir a conocer las instalaciones ha ido muy enriquecedor, además estamos conociendo la equivalencia energética y de costos entre un bus eléctrico y uno a Diesel”*.

Asimismo, Aquileo Medina, gerente del SETP afirmó: *“Conocerlos es muy importante por qué ellos poseen una flota 100% eléctrica, estamos hablando de la calidad del aire, del ruido, reducción de la contaminación, del CO2, donde además la gran mayoría de sus conductores son mujeres”*.

Por su parte Fabian Ricardo Rodríguez, secretario de Movilidad y Transito explicó: *“Con esta visita fácilmente podemos darnos cuenta de la importancia de la implementación de estos sistemas de transporte sostenibles y con energías limpias. Sin duda, es una puesta innovadora, que muy seguramente vamos a poder tener en Ibagué bajo el liderazgo de nuestra alcaldesa”*.

Finalmente, Manuela Gómez, directora de Financiamiento de Infibagué resaltó el papel de la mujer en estos modelos de transporte: *“Quedamos con unas gratas enseñanzas y un aprendizaje importante porque vemos*

cómo está conformada esta empresa sólida y robusta que tiene en cuenta a la mujer como pilar fundamental”.